
Kulturnacht - leichte Sprache 

 

 

 
 
Buslinien und Anfahrt  
 
So kommen Sie durch die Kultur-nacht: 

Zu den meisten Orten in der Kultur-nacht können Sie laufen.  

Sie können auch Fahrrad fahren oder einen E-Roller fahren.  

 

ÖPNV zur Kulturnacht  

ÖPNV heißt "öffentlicher Personen-nah-verkehr". Man meint 

damit Busse und Bahnen.  

Im Programm der Kulturnacht steht zu jeder Veranstaltung eine 

Bus-halte-stelle und eine Bus-linie. Die Bus-linie ist die Zahl, mit 

welcher der Bus fährt.  

Die Fahrt mit Bussen und Bahnen wird bei der Kultur-nacht 

wahrscheinlich nichts kosten.  

Hier finden Sie weitere Informationen zu den Bus-verbindungen:  

https://www.ding.eu/fahrplan/fahrplanauskunft  
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